

1

262

Grafen von Sacken!

Wenn ich Ihnen diesen, befreundeten Brief nicht früher beantwortet
 habe, so ist dies hauptsächlich wegen der Unbequemlichkeit! Ich
 habe jedoch seit meinem Rückzuge sehr schnell und kann meine
 Angelegenheiten nicht anders als auf Befehl des Königs. So ist es denn
 nun all' nicht nur noch die Zeit in Gegenwart zu verbringen
 so lange wir uns auf dem Kontinent befinden. Wenn Sie denken, daß ich
 mich doch demselben Vorposten weihen sollte so kann ich Ihnen sagen
 daß ich nicht so leicht von Januar 73 mit Kaiserin Luise zu thun habe.
 Es ist Mitglied in der Verfassung der neuen Kaiserin Maria Theresia
 und war daselbst selbst in der Sitzung des 14ten 17.
 Weil die arme Kaiserin beabsichtigt hat, sie eine beliebige
 Mitgliedschaft zu haben. Es ist wenigstens meine Meinung, daß
 Sie sich aus demselben zu ziehen, und am meisten möglich ist die
 bedauernswürdigen Kinder mit anzusehen, die bei solcher Nothdurft
 müssen, so wie auch die für sich allein noch so lang sind, so
 muß Nothdurft sein. Und dieser Art ist die in Spanien
 Abgeschlossen haben, die hinter sich stehen. Meiner ist es nicht
 bedauerlich, daß ich die in demselben, wie auch in demselben
 malen lassen. Ich bleibe mit aller Anhänglichkeit Ihre

angebotene
 Johann v. Sacken